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Was war das helle Licht in Kiew? | Kim erhält einen Anruf von Operateuren, die ihm 
viele Fragen stellen | Spannungen über den Rückzug der Fed und warum sie keinen 
Erfolg haben werden | China Dragon People, Rothschilds Blue Dragon People und die 
JASON Society verlieren ihr Gesicht | Werden die Operateure den Orden endlich auf-
geben?  |  By jemgroup 

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 21. April 2023 in den Nachrichten des 
United News Network gesendet, die für Abonnenten von U.N.N. verfügbar sind. In 
diesem Update erzählt Kim von einem seltsamen Anruf von Leuten, die normalerweise 

nicht mit ihr reden würden. Sie stellten ihr Fragen über den Dollar, die Wirtschaft, die Macht 
des Ordens des Drachen und der Rothschilds und warum die Fed keine Liquidität schafft? 
Und nun, Kim gibt ihnen die Wahrheit. Sie sagt die Wahrheit, dass China wirklich pleite ist und 
ihre einzige Hoffnung ein Retter ist. 
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Was war das helle Licht in Kiew wirklich? 

Erinnerst du dich, dass Kim uns erzählt hat, wo der Zerstörer gelandet ist, als er ursprünglich auf die 
Erde kam und anfing, Verwüstung anzurichten? Es war vor etwa 18’000 Jahren, als der Zerstörer den 
Mond auslöschte und wir ein paar tausend Jahre später den gefälschten Mond bekamen. Das war das 
Gebiet, in dem er landete. Es gibt eine unterirdische, umgekehrte Pyramide in der Nähe von Kiew, und 
deshalb gab es dort immer ein Problem. 

Es klingt, als gäbe es mehr als eine umgekehrte Pyramide, und mit der grösseren war ein sehr grosser 
Hyperleiter verbunden, der zum zentralen Wirbel in der Erde führte. Das hängt mit den zeitlich freige-
gebenen Bündnissen zusammen, von denen Kim uns in der letzten Sendung erzählt hat. Bündnisse, 
die vorher nicht da waren und dann plötzlich auftauchen und sie laufen in der Sekunde ab, in der sie 
kommen. In den letzten Tagen sind mindestens 100 Bündnisse abgelaufen, wenn nicht mehr, und 
eines davon hatte mit der Wiederkehr des Zerstörers oder Antichristen zu tun. 

Ein grosser Kristall, der sich im Hyperleiter in der umgekehrten Pyramide befand, wurde vom Vollstrecker 
im Rahmen einer der Operationen, die sie in den letzten Tagen durchgeführt hatte, abgebaut oder 
entmolekularisiert. Sie hatte nicht damit gerechnet, dass jemand helle Lichter sehen würde, denn die 
meisten Operationen, die sie und ihr Team durchführen, werden normalerweise nicht von der Öffentlich-
keit gesehen. Obwohl es auf der ganzen Welt viele seltsame Vorgänge gibt, führt sie das helle Licht 
über Kiew auf eine ihrer Operationen zurück. 

Ukraine: Mysteriöses helles Licht am Kiewer Nachthimmel | Weltnachrichten | Sky News 
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Ukraine: Mysteriöses helles Licht 
am Kiewer Nachthimmel 
 
Die ukrainische Hauptstadt wurde von einem unbekannten Objekt erhellt, bei dem 
es sich vermutlich nicht um eine Rakete oder Bombe, aber auch nicht um herabfal-
lenden Weltraumschrott handelt.

https://news.sky.com/video/mysterious-bright-light-across-kyiv-night-sky-12861582
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Operateure rufen Kim an und stellen eine Menge Fragen 

Kim sagte, dass sie nach den Nachrichten einen seltsamen Anruf bekam. Einige Leute, die normalerweise 
nicht mit ihr sprechen würden, riefen an und stellten ihr alle möglichen Fragen. Viele der Fragen hatten 
mit dem Dollar und der Wirtschaft zu tun. Ihr wurden viele Fragen zu den Rothschilds und dem Orden 
des Drachen gestellt, den Chinesen, die in Reno all diese nutzlosen Codes verteilten. Sie fragten nach 
der Federal Reserve, nach ihrer Macht und warum sie keine Liquidität schafft? Solche Dinge. 

Kim beantwortete alle ihre Fragen und löste damit eine Art Erkundungsmission für diese Leute aus, 
die sie die Operateure, die Macher der Welt, nennt. Diese Leute kommen aus allen Ländern und sind 
eine Art Gruppe für sich. Sie nehmen die Aufträge des Ordens entgegen und planen und orchestrieren 
die Erledigung der Aufgabe bezüglich der beiden Orden. Sie beginnen zu erkennen, dass die Leute, 
die ihnen Befehle geben, nicht die Wahrheit sagen und nicht in der Lage sind, ihren Teil der Abma-
chung zu erfüllen. Das passiert ständig. Es könnte also ein Wendepunkt sein, wenn sie sich darauf berufen 
und weggehen. 

Spannung über den Rückzug der Fed 

Wir sind an dem Punkt angelangt, an dem die Federal Reserve zahlungsunfähig ist. Es ist ein grosses 
Problem, dass sie nicht in der Lage ist, ihre Anleihen auszuzahlen. Es gibt eine Menge Spannungen 
über die Rücknahme von Anleihen durch die Fed. Die Federal Reserve stellt sich vor, dass ihr alle 
Grossbanken gehören, die Grossbanken die Tier 1 Banken, die Tier 1 Banken die Tier 2 Banken, die die 
Tier 2 Banken die Tier 3 Banken usw. Ihrer Meinung nach gehört also das gesamte Geld in diesen Banken 
ihnen, einschliesslich unseres. Das ist es, was ein Rückschlag bedeutet. 

Kim zufolge, müssten die Vorstände der Grossbanken dies jedoch zulassen und 
ihnen das Geld tatsächlich überweisen, da die Fed elektronisch gesehen, nicht 
mehr in der Lage ist, dies ohne Wissen der Bank zu tun.  

Das ist die eine Sache. Die zweite Sache ist, dass Kim genau an diesem Punkt auftauchen und die Aktio-
nen rückgängig machen würde. Das wird sie nicht zulassen. Das hat sie bereits bei der Signature Bank 
getan, sie hat alles rückgängig gemacht. Sie ist also darauf vorbereitet, wenn sie diesen Fehler noch 
einmal machen würden. 

Kim hat den Operateuren erklärt, dass die Federal Reserve dies deshalb tun will, weil sie weiss, dass sie 
keine Kontrolle über die bestehenden Zuteilungsnummern der Währungen hat und sich daher vorstellt, 
dass sie es schaffen könnte, wenn sie eine neue Zuteilungsnummer erstellt. Alle ihre Bündnisse sind 
abgelaufen und sie können im Archiv nachsehen, sowohl bei der Regierung als auch bei ihr selbst. Sie 
sagten: «Oh!» 

Kim fragte sie, woher sie sich das Gold vorstellen, mit dem sie ihre neue Währung stützen wollen? Sie 
antworteten, dass es der chinesische Staatsfonds sei. Dann erzählte Kim ihnen die Wahrheit: China ist 
pleite, wirklich pleite. Sie schulden der Stiftung immer noch 7 Billionen Dollar und das ist noch nicht 
einmal die Spitze des Eisbergs bezüglich dieser Zahl. Vor über einer Woche gab es einen riesigen 
Schuldenaufruf und sie sind in ernsthaften Schwierigkeiten. Wenn sie also einen Staatsfonds mit Gold 
hätten, würdest du dir dann nicht vorstellen, dass sie ihr Land eher in Ordnung bringen würden als die 
USA und den Dollar oder irgendein anderes Land? 

Sie teilte den Operateuren mit, dass sie früher ein System namens Omega-System hatten und dass sie 
auf eine Art astrologische Ausrichtung warten, um ihr System zurückzubekommen. Darauf warten sie 
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und ihr alle wartet auch darauf. Daraufhin antworteten sie: «Du willst mir also sagen, dass diese Leute 
auf eine Art Ausrichtung warten?» «Ja, wahrscheinlich mit Uranus an diesem Punkt. Sie warten auf ih-
ren besonderen Tag, fressen Babys das Gesicht ab und tun böse Dinge, um sich dann vorzustellen, 
dass ein Dämon kommt und sie rettet. Die ganze Wirtschaft der Erde wartet darauf, dass das passiert, 
und dann passiert es nicht und sie geben dir ein neues Datum. Es ist ein Neumond, ein Vollmond, eine 
Sonnenfinsternis.» Ihre Antwort: «Du willst mich wohl verarschen. Nein, und ich auch bin auch nicht 
das, worauf ihr alle wartet.» 

Werden sich die Operateure vom Orden abwenden? 

Ihnen läuft die Zeit davon; der Welt läuft die Zeit davon und diese Operateure sind an vorderster Front 
dabei, also erkennen sie diese Tatsache. In den letzten Tagen gab es also eine Menge an Faktenerhe-
bungen und viele internationale Telefonkonferenzen mit Hunderten von Menschen auf der ganzen 
Welt, die darüber diskutierten, was zu tun ist. Wenn sie sich dazu entschliessen, den Orden zu verlassen 
und mit Kim zusammenzuarbeiten, werden sie das gemeinsam tun, und das ist auch gut so. Wenn das 
tatsächlich passieren sollte, wäre das, wie Kim gesagt hat, eine himmlische Ehe. Nun ja, fast, denn was 
wir mit Kims Systemen und der Planung der Vorarbeit in Verbindung mit ihren Netzwerken erreichen 
könnten, so wie sie in allem sind, könnten wir die Welt in rasantem Tempo verändern. Aber wenn sie 
sich aufteilen und einige bleiben und einige gehen, werden sie am Ende gegeneinander arbeiten. 

Diese Leute erinnern sich daran, dass sie die Macher sind, und sie haben Kim dabei beobachtet, wie sie 
einen Transferversuch nach dem anderen unternommen hat, und das ist Teil der Tatsachenfeststellung. Sie 
hat nach und nach, Dinge entfernt und sie wollte, dass sie etwas davon sehen können, wie es scheint. 
Aus diesem Grund hat sie ihnen auch Lesezugriff auf das zentrale Geheimdienst- und Militärsystem 
gegeben, damit sie sehen können, was bezüglich dieser Dinge vor sich geht. Sie hat das absichtlich so 
gemacht, damit sie bei ihren Operationen alle Werkzeuge verstehen können, mit denen sie spielt und 
die sie selbst gebaut hat. Es ist offensichtlich, dass es vielen Leuten die Augen öffnet, weil sie sich fragen, 
wie das passieren kann. Und sie haben gesehen, wie sie neues, legales Geld in das System einge-
schleust hat, und das lässt alle aufhorchen. 

Chinesische Drachenmenschen, Rothschilds Blauer Drache und JASON Society verlieren ihr Gesicht 

Diese Bekloppten merken, dass sie ihr Gesicht verloren haben. Niemand glaubt mehr daran, dass sie 
durchkommen, abgesehen von ein paar Schwachköpfen, wie den Besuchern in der Strasse von Kim, 
die jetzt auf ihren zweiten Satz «gültiger» Codes warten, die natürlich nicht kommen werden. Und es 
gibt immer noch einige Leute, die der NSA und diesen Operateuren befehlen, etwas zu tun, aber sie 
sind im Moment völlig wirkungslos. 

JASON Society verliert das Gesicht 

Die JASON Society rennt immer noch herum und versucht, ihr 
Gesicht zu wahren, denn diese Leute werden auch nicht 
mehr auf sie hören. Sie werden nicht mehr in eine Militärba-
sis oder einen Geheimdienst spazieren können und das Sa-
gen haben. Das wird einfach nicht mehr passieren. Wenn wir 
also diese Operateure bezüglich Kim an Bord holen, werden 
die Verrückten und ihre Befehle verschwinden. Sobald sie 
weg sind und sie neue Befehle haben, um Dinge mit der ver-
sprochenen Bezahlung zu tun, werden diese Leute gehen. 
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Wissen die Operateure wirklich nicht, dass die Auftraggeber böse sind und 
auf Dämonen warten? 

Sunny fragte Kim, ob sie sich wirklich nicht vorstellen kann, dass die Operateure so rituell und böse 
sind und diese verrückten satanischen Dinge tun? Kim sagte, dass sie die Geschichten sicherlich ge-
hört haben, aber sie stellt sich vor, dass es nur ihre Religion ist, ihr Glaubenssystem und ihre Art, Dinge 
zu tun. Sie wissen natürlich, dass sie böse Menschen sind und der Welt viel Böses angetan haben, aber 
sie stellen sich nicht vor, dass es etwas mit dem Funktionieren des globalen makroökonomischen Systems 
zu tun hat. Sie glaubt, dass sie es als eine Art Hobby betrachteten, sie mögen kleine Jungen und kleine 
Mädchen und die Dinge, die sie tun. Sie ist sich ziemlich sicher, dass sie sich genau das vorstellten und 
nicht ahnten, dass es um die Hoffnung ging, dass ein Dämon zurückkommt, sie rettet und ihr System 
zurückbringt, oder dass sie hoffen, dass ein Ausserirdischer wiederkehrt. 

Aber genau das hoffen sie, und sie stellt sich vor, dass das ein grosser Wendepunkt für diese Opera-
teure war. Sie sagte ihnen, dass sie im Moment kein Quantensystem haben. Das einzige echte Quan-
tensystem, das im Moment funktioniert, ist das von Kim und sie hat es gebaut.  

Sie hat das Alpha-System gebaut und dann baute sie das Harmonic Genesis System 
und das Key Integrated Monetary System und das Key Intelligence and Military 
System. Da steht K.I.M.S. drauf und man sieht sie, da ist sie drauf! Das ist nicht 
irgendeine chinesische Person!   

Ist Kim behutsam optimistisch? 

Die Leute, mit denen sie gesprochen hat, versuchen, die Wirtschaft zu retten. Sie haben alle unter-
schiedliche Fähigkeiten und Fachgebiete, aber sie stellen sich wirklich vor, ‒ weil Denken erforderlich 
ist ‒, etwas zu erreichen. Und weil sie denken müssen, wissen sie ganz genau, wie Mikro- und Makro-
ökonomie funktionieren und wie jede kleine Veränderung, jede Bewegung nach rechts oder links, das 
gewünschte Ergebnis ihres damaligen Befehlsgebers hervorbringen wird. Der Befehlsgeber sagt nur: 
«Ich will X», aber diese Jungs müssen herausfinden, wie sie von A nach X kommen und dabei nicht 
sterben. Ihre Chefs haben also keine Ahnung und haben sich auch nicht die Zeit genommen, um her-
auszufinden, wie es funktioniert. 

Kim vermutet, dass ihr Kommentar nach dem Auflegen des Telefons lautete: «Das ist die verrückteste 
Person auf Erden» oder «Die klügste Person auf Erden». Kim sagte, sie sei nicht die Klügste, aber die 
Quelle lässt sie klug aussehen. Vieles ist nicht ihre Idee, es ist ein sorgfältig orchestrierter Plan, der weit 
über unser Verständnis hinausgeht. Dessen ist sie sich absolut sicher, denn wenn sie auf die Dinge 
zurückblickt, wird sie später sagen: OMG! Wow! Es hat alles wie eine perfekte Symphonie geklungen! 
Das ist unglaublich! Das war unausweichlich. 

Apropos Verrückte: Gestern Abend gab es eine weitere Runde von Zugangscodes, weil sie einen weiteren 
Versuch entdeckt hat, das Closed-Loop-System für Trump Bucks in Alabama neu zu installieren. Sie 
benutzten einen Code, der an Steve Mnuchen ausgegeben wurde. Der Code hat nicht funktioniert! 

Was ist, wenn die Operateure die Seiten wechseln? 

Kim sagte, dass es eine endgültige Vereinbarung geben wird, wohin wir gehen, wenn sie die Seite 
wechseln. Sie zieht es vor, sie nicht als Orden zu bezeichnen, aber es wird eine Diskussion bezüglich 
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der bestmöglichen Ausführung geben. Sie werden Ideen hin- und herschieben und dann zieht sie es 
vor, dass sie einen Plan vorlegen, den sie finanziert und den sie zu Ende bringen werden. 

Diese Gruppe stellte sich ursprünglich auch vor, dass es Trump war, der die Regierung während seiner 
Amtszeit finanziert hat und warum sie so viel Unterstützung bekommen hat. Jetzt wissen sie, dass es 
nicht Trump war. Dann wurde ihnen gesagt, es seien die Rothschilds und die Chinesen. Aber jetzt wissen 
sie, dass Kim in der Lage ist, die Regierung zu finanzieren und dass sie es in der Vergangenheit getan 
hat. Das zeigt, dass die Abschottung dieser Leute sehr real ist. 

Warten auf das Jetzt 

Sie hofft, dass sie bald von den Operateuren hören wird. Das könnte das Spiel verändern. Das weiss sie 
und das weiss auch ihr Feind. Kim sagte, dass sie sich nicht in die Warteschlange der Geduld, sondern 
in die der Vernunft eingereiht hat. Es war eine sehr, sehr kurze Schlange, aber sie hofft, dass sie bald 
Gesellschaft bekommen wird ‒ Es sei denn, es findet sich noch ein Eichhörnchen, das sie jagt und die 
Richtung ändert und den Befehlen der Verrückten folgt, die wieder absolut nichts erreichen.  

Wenn sie sich ihr jetzt nicht anschliessen, wird es in Zukunft passieren, denn es gibt keinen anderen 
Weg, weiterzumachen. Und Kim wird auch besser bezahlen als diese Irren, und die Jobs sind leichter. 
Die ernsten Sachen, bei denen Menschen verletzt werden könnten, lässt sie nicht von Menschen erle-
digen. Dafür benutzt sie Systeme. Sie hat eine Flotte mit viel fortschrittlicheren Waffen, als die 
Menschheit je gesehen hat. Sie kann all diese Dinge zusammen einsetzen, ohne einen Menschen in 
eine bedrohliche Situation zu bringen. 

Ich schätze, wir werden beim nächsten Mal herausfinden, was sie beschlossen haben. Aber ich bin skeptisch. 
Ich hoffe, ich liege falsch, aber ich glaube nicht, dass diese Operateure so ahnungslos sind. Ich weiss nicht, 
zu welcher Gruppe sie gehören, denn Kim hat sich nicht näher dazu geäussert. Gehören sie zu den geheimen 
Streitkräften? Ich verstehe durchaus, dass die Abschottung ein Faktor ist, aber wenn sie sich «vorstellen» 
müssen, hätten sie dann nicht schon vor langer Zeit herausfinden können, was richtig und was falsch ist? 
Oder ist es nur bequem, nachdem sie offensichtlich verloren haben? Ich verstehe Kims Position, denn es 
würde ihr sehr helfen, wenn sie die Seiten wechseln würden. Aber weil sie schon so lange im Spiel sind, kann 
ich mir einfach nicht vorstellen, dass sie das Richtige tun.  

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange auf 
dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beobachten, die 
scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg dorthin! Wir haben 
schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, sonst würde der Scheinwerfer 
nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen gegen die Menschheit, insbesondere 
gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinterkopf habe ich beschlossen, einige meiner 
Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin un-
endlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, 
dass auch Sie einen grossen Schatz finden werden.    

  Pamela Zeller – JEM
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem 
Team. Wenn mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich 

klarstellen, dass ich mir nur Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel 

zusammenstelle. Sie sollten nicht den Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur 
Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträgen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben 
und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein bestimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite 
Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierig-
keiten, Informationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, 
beschloss ich, etwas zu tun, um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, 
um ihren ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, 
die Kim zur Verfügung stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich 
sein sollten. Das ist eine gute Priorität, zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich 
also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter 
Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglichkeit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat 
sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


